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Antigos gestores da PMAforam notificados
Branca de Neve disse que

a antiga gestão da capital foi
notificada durante três anos

pelo MPE para adotar medi
das que pudessem resolver
os problemas existentes nos
mercados, e considera que o
Ministério Público fez a sua

parte, no papel de fiscaliza-
dor. "Mas nós temos que nos
antecipar a ele e fazer o papel
da municipalidade. Estou di
zendo aos feirantes que exis
tem regras, porque a questão
aqui era falta de ordem. E
quando não existe ordem,
tudo vira uma bagunça",
relatou o diretor, garantindo

que o município vai estabe
lecer normas e buscar dar

fim à inadimplência existente
no mercado.

"O município precisa
punir infratores e elogiar
cumpridores do dever. Nós
vamos estabelecer as taxas.

A inadimplência está muito
grande, mas iremos tomar
conta e, quando o poder pú
blico mostrar o seu papel, a
população do mercado vai
ter que se adequar às regras
que iremos impor", assegurou
Branca de Neve.

Alguns dos pontos princi
pais a serem tratados pela Em

surb é a reforma das câmaras
frigoríficas que, segundo Luiz
Carlos, precisam estar 100%
para a Semana Santa que
se aproxima; e a questão da
desratização. "Estamos com
binando com a empresa que
fará o serviço. Eu vou querer
ver e acompanhar, juntamen
te com o pessoal da carne e
do peixe, que trabalha aqui e
sabe quais os pontos críticos.
Pedi que fizessem esse traba
lho conjunto conosco, porque
só vai haver solução para o
mercado se os feirantes e a di

reção se unirem, e a sociedade
cobrar", afirmou.

A questão do tráfico tam
bém será um foco de ação
da Emsurb, a ser trabalhado
juntamente com a polícia. "O
presidente da Emsurb já co
meçou a realizar visitas às au
toridades policiais e também
à Vigilância Sanitária, para
que verifiquemos a qualidade
da carne que está entrando
aqui e nas feiras livres. E se a
carne chega 4h da manhã, eu
vou estar lá. Se chega 3h, eu
também vou estar. Bagunça
não é o meu estilo. Se é pra
organizar, vamos organizar.
E se é pra ser duro, dói, mas
organiza", assegurou.


